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会長の時間 古本良子会長   

先週 10 日の親睦旅行に於きましては、小坂雅彦副委員長

をはじめ親睦委員会の皆様には大変お世話になりました。

行く先々で美味しい御食事を頂き、至れり尽くせりの旅行

でした。生憎のお天気ではございましたが、車中、会食中、

皆でワイワイと大変楽しく親睦を図れたと思っています。

『今年は忙しくて行けなかった…』という会員さんも、来

年も同時期にございますので、是非ご参加頂ければとおも

います。また、同じ週に第 3 グループの新旧会長幹事会が

所沢のマーケットテラスで行われました。小坂雅彦次年度会長、町田秀雄次年度幹事、谷野秀

之幹事の 4 名で出席してまいりました。毎年ではあるとおもいますが…現年度の会長、幹事さ

んはどことなくホッとしている様子でしたが、次年度に大役を控えている皆様は緊張されてい

るように見えました(笑)。一年前を思い返し、改めてその時の自身の気持ちを思い出しました。

本日はクラブ協議会となっております。一年間ご協力頂きました各常任委員長の皆さんより、

年度報告と引間豊副会長より退任の挨拶を頂きます。どうぞ宜しくお願いいたします。 

～親睦旅行で気になったスポット～ 

・米山梅吉記念館  

  2025年春の記念館展示室リニューアルを、AIの米山梅吉翁がご紹介いたして下さいます。 

  大変リアルでした。この動画の音声作成には、梅吉翁の曾孫様の米山敦様にご協力をいた 

だいているそうです。 

・旧沼津御用邸 

  旧沼津御用邸は、現在は『沼津御用邸記念公園』という名称で一般公開されています。 

  沼津御用邸は、1893 年（明治 26）に大正天皇（当時は皇太子）の御静養を目的に造られ 

ましたが、1945 年（昭和 20）7 月の大空襲で本邸は焼失し、西付属邸と東付属邸だけが残

りました。中でも気になったのは『女官応接室』といわれるお部屋です。女官たちの応接

間として使われたお部屋です。その隣に『女官室』があります。いわば女官たちの日常生

活の場として使われた部屋だそうです。当時の女性たちの献身的な働きぶりが伺えました。 

   

幹事報告 谷野秀之幹事  

地区事務所より 

・会長エレクト辞任を受けて 

2025-26 年 6 月８日（現地時間）、 2025-26 年度 

国際ロータリー会長であったマリオ・セザール・マル  

ティンス・デ・カマルゴ氏が辞任するという報道が公  

式に発表されました。 

・2025-2026 年度米山記念奨学委員会セミナー案内 

 日時 7 月 6 日（日）14：00～ 

場所 国立女性教育会館 101 号室 

 



 

クラブ協議会 各常任委員会委員長 年度報告   
 

 

白井 威クラブ管理・運営委員長 

 クラブ管理運営委員会は、「出席奨励プログラム委員会」

「クラブ広報・雑誌・会報委員会」「親睦活動委員会」「ホ

ームページ管理委員会」「クラブ長期計画・新人教育委員会」

をまとめた総称です。各委員会の委員長さんの御協力があ

って、成り立つ委員会です。近年は、自クラブを未来的に

どのようにしていくか…そして新会員をどのように育てて

いくかを重点として考えていく中心的な委員会かと思いま

す。新会員の皆様に関しては、楽しいロータリーライフを

過ごして欲しいと願っております。その為に、自クラブはもとより、他クラブに出かけていく

機会を設けたいと、簡単ですが後半にメーキャップツアーも実行致しました。そしてホームペ

ージ管理に関してですが、今年度は上野宗久委員長に大変な御活躍を頂きました。当クラブの

イメージアップ、大々的な宣伝に尽力して下さいました。お忙しい中で、こまめな更新をして

頂き感謝申し上げます。会員皆様、一年間御協力本当にありがとうございました。 
 

 

鈴木敏藏会員増強・退会防止委員長 

当委員会は、会長経験者の構成になっておりますが、現

年度会長・幹事のお考えを尊重し、会員増強・退会防止に

努める所存で頑張って参りました。年頭に古本会長は「会

員増強 2 名」と掲げいらっしゃったので、これを実現すべ

く全力で取り組まなくてはと考えておりました。会員皆様

の御協力もあり、今年度に至っては『3 名』の素晴らしい

新会員をお迎えすることが出来ました。本当に喜ばしいこ

とであります。退会防止に関しましても、自主退会者は 1

名もございませんでした(年初に逝去退会 1 名)。当クラブの理想的な会員数は 30 名前後かと思

います。会員数不足は、各事業の活動意欲にも多大な影響が出てしまうことは会員誰しもが感

じている事です。今後も一人一人が持っている情報を集約し、統制のとれたチームワークの元、

丁寧なお誘いを心がけた会員増強活動をして参ります。会員皆様、一年間御協力本当にありが

とうございました。 
 
 

松井幸司社会奉仕委員長 

勉強！勉強！の一年でありました。会員皆様には感謝の

気持ちしかございません。特に勉強になった行事は、やは

り『日高市民まつり』でありましょう。夢にまで見るくら

い、当日までの日々が緊張というか…心配でなりませんで

した。しかし、会員皆様に助けて頂き 2 日間を大成功に終

えることが出来ました。支援させて頂いた同仁学院のこど

もたちもたくさん来場して下さり、本当にいい笑顔を見せ

てくれました。その笑顔が、自分の本当に見たいものでし

た。そういった素晴らしい地域交流も、ロータリークラブだからこそ出来る社会貢献であると

感じました。その一端を担うことが出来、それを心から嬉しくおもい、また感謝しております。

会員皆様、一年間御協力頂き本当にありがとうございました。 
 

 

出席報告 
6月 17日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 6/3 修正率 

夜間 ２０ １０ ２ １１ 47.3％ 57.8％ 
 

ニコニコボックス報告 10 名 合計金額 10,000 円 累計金額 358,000 円 

 
  


